

Nichts Neues vom Schloss

Im Rathaus wird weiterhin auf ein Zeichen der Eigentümerin gewartet

Baden-Baden (bek). Oberbürgermeisterin Margret Mergen wartet weiterhin auf ein Zeichen von Schlossbesitzerin Fawzia Al Hassawi, wie es mit dem Projekt auf dem Florentinerberg weitergehen soll. Solange, so die OB vor dem Gemeinderat, sei es müßig, über das Thema zu diskutieren.

Dieser Wunsch war am Montag in der Fragerunde des Gremiums geäußert

worden, nachdem bekannt geworden war, dass die Baugenehmigung für Sanierung, Erweiterung und Umnutzung aus dem Jahr 2010 zwischenzeitlich längst abgelaufen ist.

Die Bauherrin sei damals auf die auslaufende Frist hingewiesen worden, informierte die OB. Eine Reaktion sei nicht erfolgt. Die Rechtslage sei eindeutig. Für alle noch nicht umgesetzten Ar-

beiten – die Sanierung ist erfolgt, ebenso das Versetzen des Gärtnerhauses – müsse ein neuer Bauantrag gestellt werden nach den jetzt geltenden Vorschriften.

Wie die Stadt gestern auf BNN-Nachfrage mitteilte, ist im Übrigen überhaupt nicht klar, ob der geplante Anbau so verwirklicht werden soll, wie 2010 beantragt. Änderungsanträge seien indessen keine gestellt worden.